

COMMENT S'EN SORTIR QUAND LES SENTIMENTS SONT TOUJOURS PRÉSENTS

Par [Profil supprimé](#) Posté le 13/10/2018 à 15h51

Bonjour,
Pour celles et ceux qui ont réussi à sortir de l'emprise de leur conjoint comment avez vous fait ? Je me pose pas mal de question et j'ai essayé de lui en parler mais il reste muet. Je me rend compte qu'il n'a aucun plaisir à boire puisqu'il englouti sa bière juste pour avoir l'effet de l'alcool ou l'euphorie. Rien ne le fait réagir je me retrouve face a un mur. La seule chose qu'il me dit c'est je vais te respecter mais je sais pertinemment que ces des paroles en l'air tant de fois il m'a fait des promesses. Malgré tout j'ai toujours des sentiments pas pour l'homme qu'il est devenu mais celui avec lequel je piquais des fous rire, celui où complicité il y avait. Comment peut on changer à ce point. Je veux partir car j'explique et je suis à bout mais je ne veux pas lui faire du mal.